

“ Sainte Eneratida, vierge martyre, priez pour nous, afin que nous remportions comme vous la couronne après le combat. ”

(*A suivre*)

Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu à St-Evariste, le 15 ; à Ste-Marie de Beauce, le 17 ; à St-Patrice, le 19 ; au couvent du Cap-St-Ignace, le 20. — Les “ Observations ” sur le discours de M. Laurier au banquet de Montréal, publiées par un Collaborateur au *Courrier du Canada*, vont être mises en brochure. — Les Sœurs de Jésus-Marie, de Sillery, ont fondé à Rome une Procure de leur ordre. — On nous écrit de Rome que la Commission romaine ne s’est pas encore prononcée sur la question Vaughan. — La vie est souvent courte, pour les journaux comme pour les hommes, c’est pourquoi l’*Avenir du nord* ferait mieux de ne pas se fâcher contre la *Semaine-Religieuse* qui n’a encore jamais prononcé son nom. La *Semaine-Religieuse* n’a attaqué aucun professeur de Laval, comme un journal l’a prétendu faussement. — On commence à constater au sein de nos populations un revirement qui est de bon augure. La masse reconnaît que les promesses faites au sujet de la question scolaire n’ont pas été tenues, plusieurs ont déjà fait volte-face, et un grand nombre n’hésitent pas à déclarer qu’ils devront en faire autant aussitôt que le mandement collectif sera promulgué. Nous sommes convaincu que le peuple, en grande majorité, suivra la direction de l’épiscopat. Les courants qui se dessinent ne permettent pas d’en douter. — Nous félicitons le *Rallieinent*, journal libéral, de ses derniers écrits sur la question scolaire. Il parle en vrai catholique, contrairement à la plupart des journaux libéraux. — Mgr Boucher, ancien curé de Louiseville, est décédé la semaine dernière, à l’âge de 93 ans. — Nous venons de recevoir une brochure de propagande intitulée : Difficulté scolaire de Manitoba. C’est en un mot, un historique, par questions et réponses, à la portée de tous. Il faut faire en sorte que tous les électeurs de la province en prennent connaissance.